
Herr Kauer wird  die Themaitk  direkt  mit  der WSB besprechen.  Das 
Bürgerschreiben  soll  zusätzlich  an das Referat  für  Stadtplanung  und  Bauordnung  
weitergeleitet  werden.


